

発行
山之上校区
コミュニティ協議会
福祉委員会
編集 広報委員会

広報

やまのうえ

町勢

2025.06.01現在

校区人口：11,329 (43↑)
世帯数：5,056 (41↑)
高齢化率：31.3% (0.2↓)
※65歳以上



山之上新体制発足 コミュニティ協議会

枚方市のコミュニティ協議会は小学校区とともに44団体がそれぞれ特色を生かして活動しており、地域を代表する存在となっています。その一翼を担っている山之上校区コミュニティ協議会の活動は、目に見える効果だけでなく、日常の交流を通じて「いざ」という時に助け合える関係を築くことにより「安心して暮らせる社会基盤づくり」に繋がる重要な役割を果たしていると考えております。大規模災害の発生時には、自衛隊や枚方市、消防・警察等から「地元団体(コミュニティ)」がしっかりと存在していることが、迅速な連携につながる」との言葉もいただいております。

「コロナ禍の脅威を概ね乗り越えた現在は大阪万博に向かた活動的な報道も多く、社会全体が明るく活気づいています。このようない時こそ、不寛容な空気流されることはなく、一人ひとりが自分にできることを確実に実行していくことが大切だと考えております。

会長 高尾 茂樹
「コミュニティ協議会

皆様に愛されている「ふれあいまつり」を本年も9月20日(土)16:40(雨天の場合は翌日に順延)より山之上小学校グラウンドで開催します。いよいよ待望のキッチンカーがやってきます。安くて楽しめる各種団体模擬店もたくさんあります。空手演舞や和太鼓演奏もあります。毎年盛り上がる福引も用意しています。

皆様のご来場を心からお待ちしています。



キッチンカーがやって来る！

第26回ふれあいまつり

消防団員大募集！

災害から地域を守る消防団員を募集。あなたも DAN(だん)と呼ばれてみませんか。枚方市消防団は、市民の方から「団」(だん)の愛称で呼ばれています。地元愛があふれる、温かい消防団(DAN)一緒に地域の防災を守りましょう！入団お待ちしております。消防団員は火災発生時の消火に加え、地震や風水害による被害発生時の警戒・防御や避難・誘導など地域防災の中心となって活躍しています。



◇活動内容◇

消火・防災活動、年末特別警戒など。

◇対象◇

市内在住の18歳以上55歳未満の男女。

申し込み方法など詳しくは危機管理対策推進課へ問合せください。

(注)円滑な消防団活動を図るために、すぐに入団できないことがあります。

野中新教頭先生の紹介

長尾小学校より参りました野中貴也と申します。何卒よろしくお願ひいたします。さて、私事ではございますが、小生の祖父は海軍兵学校の出身で、幼いころより、山本五十六の話を聞いていました。五十六の言葉には、教育に通じるものがあり、今回は、「この場をお借りしまして、小生が大切にしている五十六の言葉を」紹介させていただき、挨拶に代えさせていただきます。

「やつてみせ、言つて聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば、人は動かじ。話し合い、耳を傾け、承認し、任せやらねば、人は育たず。やつている、姿を感謝で見守つて、信頼せねば、人は実らす。」



ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
教頭 野中

遠くともみんなで歩こう会



10月19日(日)山之上校区福祉委員会主催の

「歩こう会」は昨年と同様に、交通機関を使わずに、私の大阪公立大学付属植物園まで天野川沿いに約10kmを歩きます。アップダウンは有りません。雨天中止(詳細は戸別チラシ参照) 役員会でも「10kmはキツイ」との意見も出て、一時は歩く組と京阪電車組に分かれ、植物園入口で合流という案も出ました。でも、歩こう会本来の趣旨「自治会単位で交流をしながら校区全体でまとまって歩く」に沿って、みんなで一緒に歩きましょう!



山之上に舞い降った夢の時間 ハッピードリームサーカス盛況のうちに閉幕



編集後記

例年1か月以上は続く梅雨の期間が今年は記録に残る僅か18日間。梅雨の印象はと聞かれれば「しとしとぴっちゃんしとぴっちゃん」(子連れ狼主題歌)が出てくる。が近年は「滝のようなやバケツをひっくり返したような」の表現で、豪雨災害が常に心配される。さらに梅雨明けした途端連日の猛暑。真夏はまだまだ続きそう。熱中症にもご注意を。



(広報委員会)

スケジュールのおしらせ

- 9月20日(土)第26回ふれあいまつり
- 9月22~30日 秋の交通安全運動立ち番
- 10月4日(土)ふれあい会食会
- 10月19日(日)第31回歩こう会
- 10月25日(土)山之上小学校運動会
- 11月3日(祝)第24回グラウンドゴルフ大会
- 11月9日(日)第4回自主防災会訓練(個別)
- 11月27日(木)ふれあいサロン
- 12月中~下旬 寝たきり高齢者友愛訪問
- 12月20日(土)青少年夜間パトロール
- 12月28、29日 歳末特別警戒夜間パトロール
- 1月17日(土)ひとり暮らしシニア新年懇親会
- 3月7日(土)ふれあい会食会

3月、初めて山之上にやってきたハッピードリームサーカスが6月末閉幕しました。日を追うごとに増える車両、観客に当初の予定よりも公演が延長され、連日満員御礼! スリル満点の演目あり、観客を巻き込んでの笑いあり、子どもも大人も大興奮! 山之上に笑顔と感動を届けてくれた心に残る一大イベントとなりました。